
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
2. Sitzung des Ausschusses für Sozialwesen, Schule, Jugend, Kultur 

und Sport  
vom 19.11.2024 

 
Top 13 Einwohnerfragestunde 
 

  
Herr Wöllner äußert sich zur Diskussion über die Ortsentwicklungskonzeption. Er ist enttäuscht 
über die Debatte, die geführt wurde. 
 
Er stellte weiter die Frage, ob der Ausschuss nicht daran interessiert wäre für Ückeritz eine Post 
oder Paketstelle einzurichten. Diese Frage wurde bejaht. Wie dieses Vorhaben zu realisieren 
sei ließ Herr Wöllner offen.  
 
 

 

 
 
 
 


